
Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение  

детский сад № 35 « Солнышко» х. Родниковский
 

 

 

ПРОТОКОЛ ОБЩЕСАДОВСКОГО РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ № 1 

 

 « Вновь у нас учебный год, что же он нам принесет» 
 (общее название собрания) 

 

 

Дата проведения: 

«3» октября 2023 г. 

 

Повестка дня: 
 

1. Вступительное слово заведующего ДОУ .  

Докладчик Заведующий ДОУ 

 

2. Выборы председателя и секретаря общего родительского собрания. 

Докладчик – старший воспитатель. 

                     

3. Выборы представителей от родительского сообщества и сотрудников  

ДОУ в Совет ДОУ.  

Докладчик – 

представитель родительского сообщества  Хваткова Т.Ю.. 

                     

4. Выборы общесадовского родительского комитета, избрание секретаря. 

                            Заведующий ДОУ 

 

5. Подведение итогов летней оздоровительной работы в ДОУ 

Докладчик Заведующий ДОУ 

 

6. . О новой образовательной программе дошкольного образования и 

образовательной деятельности МДОБУ детский сад № 35 в 

соответствии с ФГОС ДО И ФОП ДО Утверждение плана работы с 

родителями на 2023-2024 учебный год 

Докладчик Старший воспитатель 

 

7. Об участии МДОБУ № 35 в Мониторинге качества дошкольного 

образования (МКДО) Российской Федерации  2023г. 

Докладчик Заведующий ДОУ 

 

8. ; Постановления по родительской плате и компенсации  

Докладчик Заведующий ДОУ 



9. Повышение родительской компетентности в вопросах  охраны жизни и 

здоровья детей  

                                                          Докладчик Старший воспитатель 

 

Присутствовали 49 человек.( список прилагается) Их них: 

 

Представители ДОУ: 

1. Заведующий МДОБУ      Саранцева В.С.  

2. Старший воспитатель  Симонова Ю.В. 

3. Старшая медицинская 

сестра                                    Блахова С.Н. 

4. Весь педагогический коллектив  

 

Выступили: 

1.По первому вопросу с приветственным словом выступила 

заведующий Саранцева В.С. она поприветствовала родителей и законных 

представителей воспитанников ДОУ . В своем выступлении подчеркнула , 

что без союза с семьями воспитанников, без поддержки и помощи в 

воспитании и развитии детей, создании для них уютной и радостной 

обстановки в детском саду – невозможно решать задачи воспитания 

подрастающего поколения. Каким должен быть наш союз? Союз ДОУ и 

родительского сообщества- это когда вместе работаем над тем, чтобы жизнь 

детей в детском саду была радостной, насыщенной и интересной! 

Вера Семеновна выразила слова благодарности родителям, которые 

оказали помощь в проведении косметических ремонтных работ и подготовке 

групп к новому учебному году. 

ПОСТАНОВИЛИ (РЕШИЛИ): 

1.1. Принять информацию к сведению. 

1.2.Считать проблемы, задачи ДОУ и семьи едиными и выполнять их 

сообща 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49, против – 0, воздержались – 0. 

 

2. По второму вопросу выступила, старший воспитатель Симонова 

Ю.В, которая поприветствовала присутствующих и предложила для 

полноценного проведения собрания выбрать председателя и секретаря. 

Председателем собрания предложила выдвинуть на голосование – члена 

родительского комитета Савенко Т.Ю., а секретарем – члена родительского 

комитета, Осипову И. А. 

 

РЕШИЛИ: Принять на голосование вопрос по выдвижению делегатов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Назначить председателем общего родительского 

собрания – Савенко Т.Ю. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49 человек, против – 0, воздержались – 0. 



 

ПОСТАНОВИЛИ: Назначить секретарем общего родительского 

собрания, члена родительского комитета –  Осипову Инну Александровну 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49 человек, против – 0, воздержались – 0. 

 

3. По третьему вопросу слово взяла представитель родительского 

сообщества Хваткова Татьяна Юрьевна. Она предложила выбрать 

представителя от родителей воспитанников, в Совет ДОУ, который будет 

заниматься вместе с администрацией во главе с заведующим ДОУ 

организацией всех наших совместных проектов. Она предложила от каждой 

возрастной группы выбрать в Совет ДОУ представителей, предложила 

выбрать голосованием председателем Совета ДОУ  Галенко Е.В. 

Все присутствующие на собрании родители и педагоги поддержали 

данную кандидатуру . 

Выступила Галенко Е.В. она озвучила список поданных кандидатов от 

родительского сообщества в Совет ДОУ от родителей. 

Группа раннего возраста Удовенко З.В. 

группа «Почемучки»- Белявская Е.В. 

Музыкальный руководитель Кузменченко А.В. предложила кандидатуры в 

Совет ДОУ от коллектива ДОУ: заведующего ДОУ Саранцеву ВС. И  

воспитателя Курьянову И.А. и  председателя ПК Антюшину О.Н. 

 

РЕШИЛИ: Принять на голосование вопрос по выдвижению делегатов. 

ПОСТАНОВИЛИ: назначить председателем Совета ДОУ  Галенко Е.В.. 

и членов Совета ДОУ. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49 , против – 0, воздержались – 0. 

 

4. По четвертому вопросу выступила воспитатель Пшунелова Р.А Она 

предложила от каждой группы в родительский комитет сада по одному 

человеку.   

 Избрать в родительский комитет сада: 

Савенко Т.Ю.  председателем Общесадовского родительского 

комитета; 

Ясельная группа  

Галенко Е.В. 

Группа «Пчелка» 

Рудкевич А.Н 

Группа «Родничок» 

Ивасенко Т.А. 

Группа «Почемучки» 

Кулик В.И. 

 

ПОСТАНОВИЛИ (РЕШИЛИ): 



Утвердить состав родительского комитета ДОУ. 

 ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49, против – 0, воздержались – 0. 

 

По пятому вопросу выступила заведующий ДОУ она подвела итоги 

летней оздоровительной работы в ДОУ . Рассказала , о том что создавались 

максимально эффективные условия по охране и укреплению здоровья, 

предупреждению заболеваемости и травматизма детей. Она подчеркнула, что 

летняя оздоровительная работа в ДОУ была организована согласно Плана 

летней оздоровительной работы, утвержденному педагогическим советом 

МДОБУ. Заведующий рассказала об основных формах оздоровительных 

мероприятий в ДОУ в летний период, которые были использованы в 

построении педпроцесса в группах 

 

РЕШИЛИ: принять на голосование информацию – отчет по летнему 

оздоровлению. 

ПОСТАНОВИЛИ: признать проведенную работу в летний 

оздоровительный период выполненной в полном объѐме. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49, против – 0, воздержались – 0. 

 

По шестому вопросу слушали старшего воспитателя Симонову Ю.В. 

она представила родителям новую образовательную программу дошкольного 

образования, которую разработала рабочая группа МДОБУ № 35 в 

соответствии с требованиями ФГОС ДО и ФОП ДО. Рассказала о структуре 

и содержании образовательной программы, ее обязательной части и части , 

формируемой участниками образовательных отношений, планируемых 

результатах ее освоения. Пояснила родителям, что объем программы не 

предполагает дополнительной нагрузки на воспитанников. Затем ответила на 

вопросы родителей, чем педагоги будут заниматься с детьми в рамках новой 

ОП ДО, какие направления развития будут реализовываться. Далее она 

представила на обсуждение Годовой план работы с родителями  на 2023-2024 

учебный год и предложила его утвердить. 
  

ПОСТАНОВИЛИ (РЕШИЛИ): 

1.1.  Принять информацию к сведению. 

1.2 Утвердить план работы с родителями на 2023-2024 учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49 , против – 0, воздержались – 0. 

 

По  седьмому вопросу заведующий Саранцева В.С. довела до сведения 

родительской общественности информацию, о том что наш детский сад 

попал под федеральную экспертизу- Мониторинг качества дошкольного 

образования (МКДО) Российской Федерации. Вера Семеновна сказала, что 

образовательная политика, нацеленная на повышение эффективности 



управления образованием и достижение высоких образовательных 

результатов общего образования, наряду с обеспечением доступности 

дошкольного образования, ставит задачи обеспечения и повышения качества 

дошкольного образования. Объяснила родителям, что мониторинг качества 

дошкольного образования Российской Федерации — объективный, 

прозрачный, валидный и надежный — формирует единые подходы к оценке 

качества, унифицирует понимание требований нормативных документов, 

регулирующих деятельность ДОО и его работников, позволяет сформировать 

комплекс надежных данных для развития дошкольного образования в 

субъектах Российской Федерации. Далее Вера Семеновна отметила, что 

будет происходить несколько этапов мониторинга. Внутренний и внешний. 

На внешнем этапе будут работать эксперты назначенные Управлением 

образования муниципального образования Новокубанский район. А также на 

этапе внешней экспертизы, в роли экспертов выступают и родители, вам 

предстоит оценить наше совместное взаимодействие с помощью 

электронных карт, которые вы будете заполнять анонимно, по ссылкам, 

которые будут размещены в родительских сайтах. Далее Вера Семеновна 

призвала родителей принять активное участие в данном мониторинге.  

 

ПОСТАНОВИЛИ (РЕШИЛИ): 

1.1.  Принять информацию к сведению. 

1.2 Принять активное участие в Мониторинге качества дошкольного 

образования (МКДО) Российской Федерации 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 49 , против – 0, воздержались – 0. 

 

5. Во время выступления по восьмому вопросу заведующий ДОУ 

Саранцева В.С. познакомила родителей с Постановлением администрации 

Новокубанского района от 14.06.2023г. по родительской плате и 

компенсации. Призвала родителей своевременно оплачивать детский сад до 

25 числа каждого месяца. По возникающим вопросам обращаться лично к 

ней . 

РЕШИЛИ: Принять на голосование вышеизложенную информацию на 

утверждение. 

ПОСТАНОВИЛИ: принять к сведению информацию и использовать 

для того, чтобы избегать неприятных ситуаций связанных с оплатой ДОУ и 

компенсацией род.платы. 

За – 49, против – 0, воздержались – 0. 

 

По девятому вопросу старший воспитатель Симонова Ю.В. напомнила 

родителям о сохранении жизни и здоровья о том, что ребенок учится законам 

дорог, беря пример с членов семьи и других взрослых. Через электронную 

презентацию она напомнила родителям о ПДД. Дала рекомендации 

родителям о необходимости использования светоотражающих элементов на 



одежде детей, и об использование удерживающих устройств, при перевозке 

детей в автомобиле.  

 

ПОСТАНОВИЛИ (РЕШИЛИ): 

Детям и родителям неукоснительно соблюдать правила безопасности на 

дорогах, обязательно использовать при перевозке детей удерживающие 

устройства.  

За – 49, против – 0, воздержались – 0. 

 

 

Постановили (решение собрания): 

 

1 Принять информацию к сведению. 

2 Считать проблемы, задачи ДОУ и семьи едиными и выполнять их 

3 Назначить председателем общего родительского собрания – Савенко 

Т.Ю.. Назначить секретарем общего родительского собрания, члена 

родительского комитета –  Осипову Инну Александровну 

4  Утвердит состав Совета ДОУ . 

председатель Совета ДОУ Галенко Е.В. 

от родителей. 

Группа раннего возраста Удовенко З.В. 

группа «Почемучки»- Белявская Е.В. 

от коллектива ДОУ:  

заведующего ДОУ Саранцеву ВС. 

воспитателя Курьянову И.А.  

председателя ПК Антюшину О.Н. 

5 Утвердить состав родительского комитета ДОУ  

Савенко Т.Ю. председатель Общесадовского родительского 

комитета; 

Ясельная группа  

Галенко Е.В. 

Группа «Пчелка» 

Рудкевич А.Н 

Группа «Родничок» 

Ивасенко Т.А. 

Группа «Почемучки» 

Кулик В.И. 

6 Признать проведенную работу в летний оздоровительный период 

выполненной в полном объѐме. 

7 Принять активное участие в реализации приоритетных направлений 

развития ДОУ. 

8 Утвердить план работы с родителями на 2023-2024 учебный год. 

9 Принять активное участие в Мониторинге качества дошкольного 

образования (МКДО) Российской Федерации 



10 Избегать неприятных ситуаций связанных с оплатой ДОУ и 

компенсацией род.платы, а также по предотвращению незаконных 

сборов денежных средств. 

11 Детям и родителям неукоснительно соблюдать правила 

безопасности на дорогах, обязательно использовать при перевозке 

детей удерживающие устройства.  

 

 

 

Председатель собрания     _______________         Савенко Т.Ю. 

   
   подпись    ФИО 

Секретарь собрания                 _______________    Осипова И.А. 

   
   подпись    ФИО 

 


